



大魯  
TAI LU

定例会議時間: 毎週金曜日 PM12:20 定例会議場所: フーロン  
ホテル 花蓮 連絡事務所: 970064 1st Floor, No. 8, Lane 115, Hualien  
City TEL: 03-8226006 E-mail: hinet.ネットURL: <https://www.hlrc.org.tw>  
FB: <https://www.facebook.com/hualien.rc>

Rotary Club of Hualien 国際扶輪3490地区  
花蓮扶輪社

1961年5月14日憲章設立 学会誌64巻28号 2025年1月10日第3207回定例会

本日の定例会プログラム

第3207回定例会 1月10日 (金)

プログラムスピーカー: 張一超、当社代理店 PP OPH の元社長 トビッ  
ク: インドへの旅を共有する

2024~25年下半期の地域基金会員評価料1会員当たり  
400元が最近支払われた。

2025 旧正月祝賀会と第 3209 回定例会

来週金曜日の定例会議のプレビュー

第3208回定例会 1月17日 (金)

会場 :花蓮福容大飯店2階宴会場A 時間 :12:20ディ  
ナー、13:00~14:00 会議プログラム :1月社会事幹  
事会議/PE IF主催 ▲旧正月前最後の定例会議、中国虹島書道協  
会の会長であり、花蓮県書道協会の元会長でもある特別招待の林  
岳英先生が「新年を歓迎し、春節の対句を贈呈する」ため  
に出席しました。

日時: 2025年2月7日(金) 18:00 会場: 花蓮福  
容大飯店2階宴会場A・B 概要: 例会前に同窓会の写真撮  
影を行いますので、スーツ、ネクタイ、バッジの着用をお願いいたし  
ます。今年は妻も一緒に参加することに熱心に申し込み  
ました。花蓮青少年支援クラブもぜひご参加ください。  
他の家族の場合は1食あたり800元がかか  
ります。▲現在26名登録中/敬称略:  
李忠憲3名、陳宜富1名、林凱偉1名、張宜超1名、林東成2名、張  
昭新2名、ヤン・サイレン2名、楊大雲2名、徐蘭山2名、何裕坤1、  
邱希良 2、傅興恒 2、蔡耀德 2、黃忠儀 2、石家生 1。

▲1月の取締役会および監事会は定例会終了後、現地で開催されます。

秘書の報告

1. 区役所レター No. 095: 当区は、1月14日の11:30から16:00まで、宜蘭  
七里湾乳文化センターで環境保護(環境)、社会的責任(社会)、地域統  
治(ガバナンス)のイベントを開催します。(火曜日)のESGセミナー、  
ディレクターのチーム、アシスタントディレクター、地域副秘書、および興  
味のあるコミュニティメンバーは参加できます。登録料は無料で、登録  
は1月10日に締め切ります。2. 地方事務所レター No. 096: すべて  
の機関は次のことを要求されます。

3490地区第35回年次地区会議

日時: 2025年4月19日(土)08:00~21:12 会場: 新莊宜品飯店  
注意事項: 年間予算目標は20  
名となりますので、1/17までにお早めにお申し込みください。基本  
会費は全会員が600元、会員とその妻の登録料は2,400元で、会社  
が負担する。▲現在8人が登録中/敬称略でお願いします :Li  
Zhongxian 2、Yang Daiyun 1、Zhuo  
Jianhe 2、Chen Yifu 1、Cai Yaode 2。



社長/管理管理委員長の李忠憲氏と2025-2026年大統領次期/書記の陳逸夫氏/会長会長の林凱偉氏/ユ  
ウエンダ公共イメージ会長/蔡耀德財政/傅興恒ロータリー財団理事長/莊順徳友好関係/邱希良氏が出  
席/史 Jiasheng Picket/Lv Jinhuang Service Project 会長/Qiu Zhaocheng プログラム/Zhu Wenqing Social Journal/  
Yan Siren

## 当学会第3206回例会記録

日時 :2025年1月3日 (金)12:20 会場 :花蓮福容大飯店2階宴会ホールA 司会 :P.レオ 司会 :プログラムPP丹羽ネットワークレポート/PPビルディング会長1. 今日のパログラムへようこそ 竹フルートソロ教師、趙伯祥。 2. 1月の誕生日の女の子、お誕生日おめでとう、そして毎日お幸せに〜 協会会員の邱昭城氏、林東成PP夫人、陸金黃PP夫妻、協会の陳友廷氏、書記の林凱偉氏。ここにはいません/PP Ren Yuxin、社交友人の Xiao Wangsheng さん、社交友人の Zheng Zhiwei。 3. 1月の結婚記念日が最高の結婚記念日となることをお祈りします - 深い愛と永遠の愛 - 邱希良PP夫妻の38周年、陳有廷夫妻の7周年、吳国正PP夫妻の48周年、そして林志峰夫妻の20周年。ここにはない/蕭王生夫妻の36周年、任玉新夫妻の11周年。 4. 外科医とスタンリーが無事に帰宅することを歓迎します。



秘書のレポート/S. EV秘書 1. レポー

ト (当時の社内報にすでに掲載されています)。

### 委員会活動報告 1. 奉仕計画

委員長アーキツ 1. 昨日の国峰中学校で

DFC サービス学習コース コミュニティ サービス。10 回目となる今年は、多くのコミュニティ メンバー、特に若いコミュニティ メンバーの参加に感謝します。合計 31 チームが参加し、7 チームが選ばれました。決勝戦に進出し、



結果が発表されました。学生たちは、問題を見つけ、解決策を考えることで学び、成長します。これは、少ない投資で大きな成果を達成できる素晴らしいプロジェクトです。 2. 明日、当協会は宜蘭協会の社会奉仕活動に協力し、宜蘭の地元青少年オーケストラ「朱楽芳」が国家音楽堂に入り演奏することを支援するために5万円を後援する予定です。寄付式は宜蘭大学で行われました。 13 人のコミュニティメンバーとその奥様方に参加していただき、ありがとうございます。また、時間厳守でお越しください。

仲間の時間 1. スタンリー この仲間

は、ベトナムのホ

ーチミン市に行って、空港の出

入国の経験を共有しました。台湾に戻

るとき、知人からのアドバイスを受けて、私は

彼と一緒に働きました。制服を着た税関職員

がお互いの目を見つめると、彼らは「特別な

トリック」を使いました...何千人もの人混み

の中をまっすぐに通り抜けました。安全で、楽

しくて、風も強かったです... 2. プログラム委員長 PP 丹羽 1. 海外に行った友人た

ちの経験や逸話を共有するために、来週 1 月 10

日に PP OPH を招待してインドへの旅

行を共有する予定です。 1月17日の旧正月前の定例会で書道会を招待し、会長

が春節の対句を書き、参加したコミュニティメンバーに送ります。2月7日の

定例会で新年祝賀会が開催されます。 2 月 14 日には、外科医コミュニティ

のメンバーが南極の旅を共有するよう招待されます。どなたでもご参加い

ただけます。 2. 先週のクリスマスパーティーの幸せな様子を雑誌に投稿し

てくださった PP Stone に感謝します。ぜひ読んでください。 番組時間: 今

週の番組では、1988 年当時

の若くてハンサムでエレガントな PP ロビンの三男、趙伯祥氏を招待し、ベルカント

の宴を開催します。番組司会者の PP 丹羽氏は事前に趙

氏と連絡を取り

ました。私の友達は中国の音楽を理解していませんが、人気のある曲をアレンジした

いので、趙先生が時間を調整し、慎重にアレンジしていただきました。



雪降る音、さようなら、運命じゃない愛しい人、梅の花の一節、早く帰ってきてほしい、憧れの人、剣は夢のような6曲を選んでシェアしましょう。最初の曲はみんな鳥肌が立ちました...どの曲もコミュニティのメンバーとその妻たちを夢中にさせ、最後にみんなでアンコールを追加したいと思っていました「流れる時間」。インデックスがすぐには増えませんでした。最後には、司会者がユーモアを交えて、難しくコミュニティのメンバーには理解できない専門的な曲を指定しました...今日の例会では、皆がコンサートにしているような気分になり、気質と美しさが高まりました先週は白鳥の踊りがあり、今週も白鳥の踊りがあり、美しい竹笛の音が花蓮クラブならではの幸福です。



#### 学長報告/P.レオ1. ここに

来て私たちに美しい竹笛の音楽をもたらしてくれた、若く優秀な趙伯祥先生に感謝します。本当に素晴らしく楽しいです。2. 来週金曜日、1月10日正午の定例会議で、プログラムは写真監督のPP OPHを招待し、インドへの旅行を共有します。どなたでもご登録いただけます。3. 昨日、私たちのコミュニティサービスは国峰中学校を支援して10周年を迎えました

DFC サービス学習プロジェクトの結果が発表されました。20名近くの地域住民とその妻たちが熱心に参加してくれたことに感謝します。また、この活動のおかげで、学生たちが率先して環境問題に関心を持つようになったと感じました。彼らの周りで、問題を特定し、創造性を通じて解決策を模索する方法を学びました。

その解決策、そして表彰台に立ってそれを表現できることは、子どもたちの学習と成長にとって非常に役立ち、意味のあることです。4. 明日の朝8時の電車で宜蘭に向かう13人のメンバーとその妻に感謝します。私の妻が全員のために朝食を用意します。スーツ、ネクタイ、バッジを着用して参加してください。5. 2月と7月(旧正月10日)の新年グループ礼拝と4月19日の地域年次総会への登録が開始されます。ぜひご参加ください。



#### 出席報告・ジェイソン会長2025年

1月3日開催の第3206回定例会は会員数50名、出席者は11名でした。

出席者は11名でした。	
出席免除3名、出席27名	
出席予定者は47名、欠席は9名でした。	
出席率は81%です。次	

回の定例会でお会いできるのを楽しみにしています。

- 出席免除: PP バッテリー、PDG TV、PP ガラス。 2. 補欠出席: PP Truck、DVS Attorney、PP Rush、モチ、フランク、マックス、ミン、ロック、ディラン、ウィンドウール、Win。
- 写真: PP ハイウェイ、PP ボッシュ、アーチ、和牛。マーク、オーソ、メイソン、チャールズ、ブルース。

#### レッドボックスタイム/PPサンドピケット会

- 長1. PPコンクリート/1000元/優秀な息子を育ててくれたPPロビンおめでとう 2. PP丹羽/1000元/遊んでくれてボクシアンに感謝 3. PPジャック/500元/趙先生がそう遊ぶ良い
4. PPサンド/1000元/趙さんの素晴らしいパフォーマンスに感謝
5. PPプラント/1000元/コンサートチケット 6. PPアイロン/1000元/趙伯祥先生による素晴らしいパフォーマンス 7. P.レオ/3000元/今月の誕生日の男の子にお誕生日おめでとう、結婚記念日、そしてすべてがうまくいきますように友人と妻は百年間幸せな結婚生活を送っています。素晴らしいパフォーマンスをしてくれた趙伯祥先生に感謝します。
8. PPロビン/1000元/趙伯祥の出演を歓迎

9. PPビル/1000元/趙さんの素晴らしいパフォーマンス、結婚記念日おめでとうございます

10. ケビン/1000元/趙伯祥先生の素晴らしい演奏に感謝 11. PE/1500元/竹笛王子先生の素晴らしい演奏を歓迎 12. S.EV/1000元/すべてのコミュニティの友人と友人に祝福

を。今月は誕生日と結婚記念日を迎えました。先生、素晴らしいパフォーマンスをありがとう、毎日幸せです。

13. 外科医/1000元/中国に2回無事帰国

14. Archit/1000元/国峰中学校のDFC結果発表に参加してくれたPPと地域の友人に感謝します; Zhao Boxiang先生の素晴らしいパフォーマンス 15. Eder/1000元/明けましておめでとう

ございます。Zhao Boxiang先生に感謝します。素晴らしいパフォーマンス 16. メタル/500元/素晴らしいパフォーマンスショーをしてくれたZhao先生に感謝します

17. スタンリー/1000元/中国に無事帰国+音楽をたっぷり楽しむ 18. ピーター/1000元/マダム初参加 19. まだ到着していない人は

300元ずつ/PPラッシュの誕生日と結婚式、

モチさんの誕生日と結婚式、マークさんの友人の誕生日、20歳。委任される仕事はそれぞれ300台湾ドル/PPトラック、外科医です。

▲今週の赤箱寄付額は21,600元でした。

今学期は総勢31チームが選挙に参加し、最終的に7チームが最終選挙結果発表会に出場することが決定し、表彰台に立ってスピーチすることは良い経験となりました。彼らの人生の将来はとても意味のあるものです。



私たちの代理店は宜蘭社会と協力し、共同で地域社会に奉仕します。

当協会は宜蘭協会および台北北海協会と協力し、共同で地域社会に奉仕し、宜蘭の地元青少年オーケストラ「音楽クラブ」が国立音楽堂に入場し、公演することを支援します。宜蘭で寄付式が行われます。2025年1月4日午前10時半の大学。当クラブはNT\$50,000を後援し、レオ会長夫妻を筆頭にクラブ会員とその夫人13名がこのイベントに参加し、交流を図り奉仕の喜びを分かち合いました。

## 当協会の社会貢献～DFC業績発表会シルエット

当事務所が国峰中学校のDFC (Design For Change) サービス学習プログラムを支援して10年目となり、今年は1月2日午後、国峰中学校のビジュアルホールの教室で開催されました。感触を通して、



Imagine, Do, Share の 4 つの構造は、生徒の思考、コミュニケーション、論理、議論と解決能力、創造性、口頭表現を訓練するために使用されます。レオ学長はスピーチで、身の回りの出来事

や環境問題に率先して関心を持ち、問題を特定し、創造性によって解決策を見つける方法を学び、学生たちを激励し、称賛しました。

た。



「Juyuefang」は、蘭陽の専門的背景を持つ情熱的な若い中国音楽教師のグループによって設立され、宜蘭の人文的および芸術的成果を促進するために優秀な中国音楽学生を「集める」ことを目的としています。音楽センターで初めてのホール公演を実現するために、この計画はオーケストラの夢の実現を支援するための研修費と広告費として共同で20万元を寄付しました。





### 国際ロータリー会長からのメッセージ

2025年1月



#### 喜びをもたらす

私はいつも笑顔でペンシルベニア州マクマリーのロータリークラブの例会に参加します。

数年前、誰かが遅刻したとき、私たちは彼を叱る代わりに応援しました。それ以来、私たちは定例会議に出席したすべての会員に拍手を送るという伝統を築き上げてきました。このような挨拶をすると笑顔を絶つことは難しいでしょう。

メンバーを引き付け、維持するには、ダイナミックな活動ほど優れたものではありません。

温かく、歓迎的で、そう、楽しいロータリークラブです。そもそもあなたをロータリー

に引き寄せた理由を思い出してください。おそらくそれは、奉仕プロジェクトや専門的なつながりだけでなく、人間的な要素、つまり仲間意識、共有される笑い声、共通の目標に向かって働く喜びなども関係しているでしょう。これらが私たちが何度も戻ってくる理由です。定期的な会合でこの喜びを感じたいのであれば、自分自身や他のメン

バーに答えにくい質問をしてください。あなたが会員候補である場合、現在のロータリークラブに入会したいと思いますか？これは考えさせられる質問ですが、そこで終わらせないでください。メンバーは帰属意識を持っていますか？定期的なミーティングは面白いですか？答えが「ノー」の場合、一緒にどのような変化を起こすことができますか？次回の会議やイベントでは、みんなにもっと笑顔をもたらすために、何か新しいことに挑戦してみましょう。いくつかの簡単な変更を加えるだけで、永続的なつながりが生ま

れ、ロータリーを磁石にすることができます。

これは社会が正しい方向に変化している例です。例えば、2021年以来、日本の福島ロータリークラブは、環境への責任と地域社会の楽しみを組み合わせしてきました。日本では「ゴミ拾い」がスポゴミと呼ばれるスポーツになっている。同協会では毎年ゴミ拾い大会を開催している。今年は400名以上が参加し、お互いに励まし合いながらコミュニティを発展させました。このイベントは、ロータリーが楽しみながら影響を与え、地球規模の課題に対する意識

を高めることをどのように組み合わせているかを示す好例です。そして、この包括的で家族向けのアプローチにより、あらゆる年齢層の人々が参加できるようになります。私たちが自分のしていることを楽しむとき、そのエネルギーは伝染します。これが新会員を惹きつけ、クラブを強く活発に保

つ原動力となります。それは人々に帰属意識を与えます。

会員の維持は社会の文化と密接に関係しています。社会の文化が健全であればあるほど、そのメンバーが留まる可能性が高くなります。『国際ロータリー英語月刊』は、クラブの文化を高め、会員の参加意識を深める方法についての優れたリソースです。皆さんも、これらのストーリーや戦略についてもっと読み、他のエージェンシーの成功からインスピレーションを得て、自分に合ったものを見つけることをお勧めします。私たちは力を合わせて、

すべての会員が会員であることを誇りに思える、より魅力的で楽しく、包括的なロータリーを作り上げることができます。私たちは決意を新たにし、熱意を再燃させ、今後も提供し続けます

マジックロータリー °

**史蒂芬妮・歐琦珂 STEPHANIE A. URCHICK**  
国際扶輪社長

扶輪武功秘宝

30

## 扶輪年度主題 Rotary Annual Themes

3521 地区 台北百齡社 PDG Tommy 黃維敏



ロータリー台湾誌2025年1月号より抜粋

地区ガバナーエレクト (DGE)の研修とネットワーク作りのために毎年1月に開催される国際協議会 (IA)では、必ず2つのことが起こります。そのうちの1つは、大量の読み物と新しい資料が持ち帰ることです。1. 「ロータリー年間テーマ」の発表。

「テーマ」の伝統は、1947年から1948年にかけて国際ロータリーの元会長だった S・ケンドリック・ガーンジーが提唱したものに端を発しています。

「学びに進み、奉仕に励む」というロータリーのテーマは、今でもロータリアンにとって最もインスピレーションを与える言葉です。1949年から1950年にかけての元国際ロータリー会長パーシー・ホジソンのロー

タリーのテーマは、彼の任期中の4つの目標を明らかにしています。

ホジソン前会長の 83 語のメッセージは、今日の短いテーマよりも長かったですが、このテーマをロータリーの促進と国際ロータリー会長の年間奉仕計画の支援に活用したいという会員の熱意は変わりません。

その他の初期のトピックには次のものがあります。

1962 ~ 1963 年 ニティッシュ C. ラハリー元会長: Kindle the Spark Within (ロータリーに点火する火花) 1971 ~ 72 年 エルンスト G. プライ

トホルツ元会長: Good Will Begins with You (ロータリーの精神、善意が第一) ロータリーの年間テーマはなし1910~1947年、1948~49年、1951~53年に提案された。

その後、元国際ロータリー会長数名が、テーマのパターンやラベルピンのスタイルも含む年間テーマを提案しました。テーマ別のネクタイやスカーフに関しては、ロータリーのテーマが 1990 年代に導入され、現在まで年間テーマとそのパターン、ラベルピンスタイルが継続されています。

サンプル、ネクタイ、スカーフは1月の国際セミナーで公開される予定です。1998-99年のロータリーをテーマにし

た「Follow Your Rotary Dream」スカーフは、国際ロータリー会長のジェームス L. レーシーとその夫人によってデザインされました。

クロディヌがデザインしたものを。

2014-15年度の国際ロータリーのテーマ「ライトアップ・ロータリー」は、台湾出身初の中国人会長、グーリー・CK・ファン氏によって提案されました。2023年10月、RI 理事会は2025年から2026年までの会長

テーマの年次ロゴを設定しないことを決定しました。

## 私たちの最近の会議と活動

1/14 (火)12:00 我がゴルフチームの1月レギュラーシーズンとキャプテンズカップが花蓮競技場で開幕し、18:30に丸知羊肉スープレストランで夕食会と表彰式が行われた。1/17 (金) 12:20 花蓮

福容飯店にて第3208回クラブ例会と春節連句による新年の挨拶が開催されました。今回は旧正月前の最後の例会です。花蓮県書道協会の元会長である華豪氏が特別に現場に招待され、プログラムは1月の社会問題執行会議です。1月の取締役会は定例会終了後に開催されました。1/24 (金)と1/31 (金)は旧正月の前日と旧正月3日の春節連休に当たるため、会議は休会となります。2/07(金) 18:00 花蓮市福容大飯店

店2階宴会場Bにて、当学会第3209回定例会、新年同窓会及び2月祝賀会、同窓会写真撮影が行われました。2/14 (金) 12:20 第 3210

回定例会議が花蓮の福容大飯店で開催され、外科医のメンバーに南極の旅を共有してもらいました。2月の取締役会は定例会終了後、現地で開催されました。2/21(金) 10:30 第64回学会学術優秀賞奨励賞

授賞式は花蓮の福容大飯店で行われた。

2/21(金) 12:20 花蓮福容大飯店にて第3211回学会定例会が開催されました。プログラムとして2月社会役員会が開催されました。2月28日 (金)は2月8の祝日に

当たりますので、一旦散会いたします。

## 扶輪之宗旨

扶輪之宗旨在於鼓勵並培養以服務理想為可貴事業之基礎，尤其著重於鼓勵與培養：  
第一、增廣相識為擴展服務之機會。  
第二、在各種事業及專門職業中提高道德之標準，認識一切有益於社會的職業之價值及每一扶輪社員應尊重其本身之職業，藉以服務社會。  
第三、每一扶輪社員能以服務理想應用於其個人、事業及社會之生活。  
第四、結合具有服務理想之各種事業及專門職業人士，以世界性之聯誼，增進國際間之瞭解、親善與和平。

## 四大考驗

—— 遇事反省 然後言或行 ——  
一、是否真實？  
二、是否公平？  
三、能否促進信譽友誼？  
四、能否兼顧彼此利益？